

TEMA: ¿POR QUÉ EL CAMINO DE DIOS NO ES FÁCIL?

TEXTO: 2 TESALONICENSES 1:3-5 Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de vosotros abunda para con los demás; 4 tanto, que nosotros mismos nos gloriamos de vosotros en las iglesias de Dios, por vuestra paciencia y fe en todas vuestras persecuciones y tribulaciones que soportáis.5 Esto es demostración del justo juicio de Dios, para que seáis tenidos por dignos del reino de Dios, por el cual asimismo padecéis.

En estos textos que hemos leído podemos encontrar algunas palabras que seguramente **NO SON GRATAS PARA NUESTROS OÍDOS**: Pablo da gracias a Dios porque la fe y la paciencia de los hermanos de la iglesia de Tesalónica debido a **LAS PERSECUCIONES Y TRIBULACIONES QUE SOPORTABAN**.

Estos textos y muchos otros en la palabra de Dios nos permiten comprender que **EL CAMINO DE DIOS NO ES UN CAMINO FÁCIL**, no es un camino libres de batallas, no es un camino libre de dificultades, no es un camino libre de sufrimientos, de hecho nuestro Señor Jesucristo lo dijo claramente: **EN EL MUNDO TENDRÉIS AFLICCIÓN**.

¿CUÁL ES EL PROPÓSITO DEL CANSANCIO, LAS BATALLAS Y LAS DIFICULTADES QUE ENFRENTAMOS EN EL CAMINO DE DIOS?

La Biblia nos muestra por lo menos **CUATRO PROPÓSITOS ESPIRITUALES** por los cuales Dios permite que el camino hacia la gloria eterna no sea sencillo:

I) PRIMER PROPÓSITO: PARA FORMAR NUESTRO CARÁCTER A LA IMAGEN DE CRISTO (SANTIAGO 1:2-4) Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 3 sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna.

Tenemos que comprender que si el camino fuera fácil, nunca creceríamos espiritualmente, La formación espiritual ocurre **BAJO PRESIÓN**, no en comodidad.

- La fe no crece sin pruebas.
- La paciencia no crece sin esperas.
- El amor no crece sin heridas que perdonar
- La perseverancia no crece sin obstáculos.

Podemos estar seguros que nuestro **DIOS USA LAS PRUEBAS PARA AYUDARNOS A MADURAR**, no para destruirnos.

II) SEGUNDO PROPÓSITO: PARA QUE APRENDAMOS A DEPENDER DE SUS FUERZAS Y NO DE LAS NUESTRAS (ISAÍAS 40:29) Él da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas.

Es necesario que comprendamos que si todo fuera sencillo, confiaríamos en nosotros mismos, en nuestra capacidad, en nuestras propias fuerzas.

Pero el cansancio provocado por las dificultades del camino nos hacen mirar hacia arriba y decir: “**SEÑOR, SIN TI NO PUEDO.**”

Isaías 40:29 es claro: Dios permite nuestro agotamiento **PARA MOSTRAR NOS SU PODER Y QUE PODAMOS EXPERIMENTAR SUS FUERZAS**

Podemos decir entonces que **LA DEBILIDAD HUMANA ES EL ESCENARIO DONDE SE MANIFIESTA LA FUERZA DIVINA (2 Corintios 12:10)** Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.

III) TERCER PROPÓSITO: PARA QUE VALOREMOS LA GLORIA ETERNA QUE NOS ESPERA (ROMANOS 8:18) Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.

Tenemos que comprender que mientras más duro es el camino, más gloriosa es la llegada.

Cuando alguien va escalando una montaña la escalada es difícil, hay cansancio, hay dolor, hay temor y posiblemente deseos de renunciar, pero cuando se llega a la cima de la montaña solamente se puede decir: **VALIÓ LA PENA.**

Si el camino a la gloria eterna fuera un paseo esa gloria no tendría peso ni valor para nosotros, pero cada prueba, cada dificultad, cada batalla le da **MUCHO MÁS PESO A LA GLORIA ETERNA QUE VAMOS A DISFRUTAR POR TODA LA ETERNIDAD (2 Corintios 4:17)** Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria;

El cansancio del camino hace que esperemos con más anhelo el cielo, lo que nuestro Dios tiene preparado para cada uno de nosotros

IV) CUARTO PROPÓSITO: PARA TESTIFICAR DEL PODER DE DIOS A OTROS (2 CORINTIOS 4:7-9) Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros, 8 que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; 9 perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos;

Tenemos que reconocer esta verdad: La personas no se impactan cuando ven a alguien sin problemas. **SE IMPACTAN CUANDO VEN A UN HIJO DE DIOS ENFRENTAR PROBLEMAS CON FE.**

Cada vez que avanzas cansado... cada vez que sigues luchando... cada vez que te niegas a regresar atrás... **TU VIDA LE PREDICA A OTROS.**

Predica que Dios es fiel, Predica que Él nos sostiene. Predica que vale la pena seguirlo a pesar de las dificultades.

Cuando seguimos caminando aun con cansancio, no demostramos nuestra fuerza... **DEMOSTRAMOS LA FUERZA DE DIOS.** Y esa es la predicación más poderosa que muchos recibirán en su vida.

CONCLUSIÓN: Dios no nos llamó a volver atrás, ni a rendirnos cuando el camino se hace difícil. Él no promete un sendero sin obstáculos... pero sí promete nuevas fuerzas para cada jornada, gracia suficiente para cada batalla y su presencia fiel en cada paso que damos.